



## Voisins très pénible

-----  
Par joliaiglon73

j'habite avec mon épouse maison faisant partie d'une copropriété ou nous dépendons de deux zones de stationnement , une première zone ou y est attribuer une place de parking par logement et la deuxième zone beaucoup plus grande nous permettant de mettre plusieurs véhicules sans aucuns problèmes , et nous sommes deux couples de locataires dans un premier temps , et ensuite deux femme seules avec leurs enfants ceci nécessitant que chacun d'entres nous possédions une voiture et selon pour certains comme mon épouse et moi même en possédions deux dont une étant dans un garage a part de notre lieux de location , il se trouve que le coup<sup>le</sup> de locataire que nos avons à côtés de chez nous étant quand à eux deux mais qu'il nécessite d'avoir trois véhicules dont deux qui ne roule que très peu puisque out deux ayant des problèmes mécanique , il vous faut aussi savoir que je suis une personne à mobilité réduite et de ce fait dès lors que je doivent partir en voiture il me faille à moi marché et quand a ces deux personnages il est a s'appropriés tout les stationnement d'un seul lieux de stationnement mis a dispo par notre propriétaire !

Et c'est comme cela tous les jours il nous suffisent que nous nous absentions 1 heure de temps et aussitôt ces voisins y mettent aussitôt un véhicule saturant immédiatement le parking et se faisant que si l'une de nos connaissance ou membre de ma famille vienne nous rendre visite il leur est impossible de mettre un véhicule au plus près de chez nous ! Nous avons beau prendre contact avec notre propriétaire afin de résoudre ces situation qui nous empoisonne notre quotidien par pure plaisir d'ennuyé le monde , et par conséquence met sous tension chaque jour , de plus c'est sans compter avec la pratique quasi quotidienne de mise en route d'un barbecue , ou alors en fumant leurs cigarettes tout à côtés de nos fenêtres de chambre ?

Bien que notre propriétaire ayant été mis au courant mainte et mainte fois , leur comportement quand à eux reste toujours provocateur et ce journalier .

il devient de plus en plus pénible de vivre a cotés de tels voisins aussi ne pas contacter notre propriétaire de façon journalière afin de faire respecter un semblant de respect des places de stationnement pour chacun des locataires .

Si quelqu'un a tout hasard est en mesure de nous donner une solution face à de tels personnages qui n'ont pour seul et unique but d'ennuyés les autres locataires que nous sommes.

J'aimerais savoir ce que nous pouvons faire et du côtés du propriétaire , ou de notre côtés car cette situation devient de plus en plus difficile a vivre au quotidien .

-----  
Par Tisuisse1

Ces locataires ont un lien de parenté avec le propriétaire ?